

Samuel García se burla de su sucesor Salinas

Presentan vagones DRT que serán para la nueva Línea 5 del Metro en Nuevo León

DAVID CARRIZALES

Corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

Monterrey, NL.— Durante un evento para presentar vagones de transporte conocidos como DRT (Digital Rail Transit) que serían utilizados como alternativa del sistema en la nueva Línea 5 del Metro, el mandatario estatal, Samuel García, lanzó puyas y se burló de José Arturo Salinas Garza, quien fue designado el pasado miércoles por el Congreso local para sustituirlo como gobernador interino, del 2 de diciembre al 2 de junio de 2024, a fin de participar por la candidatura presidencial de MC y en caso de ganar el proceso interno, realizar campaña por la Presidencia de la República.

Al hacer uso de la palabra para presentar el prototipo de vagones, García Sepúlveda preguntó, bromeando: “¿No invitaron a *La Manzana*? ¿Pura naranja?... Pobrecito y es que por su color de piel y la forma rolliza de su cara, se conoce como *La Manzana* a José Arturo Salinas, quien para ser designado por el Congreso y tomar protesta como gobernador interino, pidió un permiso de ausencia de seis meses al pleno del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado, para dejar la presidencia del Tribunal Superior de Justicia.

García Sepúlveda comentó, además, que tal como dijo en su II Informe que dio a conocer el sábado, a Nuevo León ya nadie lo detiene, “ni una manzana ni una fruta ni un diputado, nadie, porque Nuevo León está más allá de los cargos públicos”.

En tanto, José Arturo Salinas Garza, manifestó que está esperando una respuesta de García Sepúlveda para platicar sobre los problemas del estado, ya que mediante el diálogo y con la participación

de todos, es la mejor forma de enfrentarlos y resolverlos.

Al reunirse como gobernador interino, con representantes de seis asociaciones civiles, advirtió que cuando llegue el momento comparecerá para defender su designación, una vez que se le llame como tercero interesado en las controversias constitucionales que anunciaron presentarán ante la Suprema Corte de Justicia contra el Congreso del estado, el gobierno estatal y las bancadas de Movimiento Ciudadano en el Congreso local y en la Cámara de Diputados federal.

Salinas Garza inició ayer los encuentros que tiene previstos atender a lo largo del mes de noviembre, para dialogar sobre los problemas del estado que le tocaría enfrentar durante su interinato de seis meses, en materia de seguridad, transporte, contaminación y falta de agua, entre otros. ●

SAMUEL GARCÍA SEPULVEDA
Gobernador de Nuevo León

“[A Nuevo León ya nadie lo detiene] ni una manzana ni una fruta ni un diputado, nadie, porque está más allá de los cargos públicos”

2

DE JUNIO DE 2024

será hasta cuando gobierne José Arturo Salinas Garza.





EMILIO VÁSQUEZ. EL UNIVERSAL

Samuel García, gobernador con licencia, presentó los nuevos vagones de transporte Digital Rail Transit para el Metro.

